

令和4年度「振徳祭・体育の部」開会式 校長あいさつ

みなさん、おはようございます。昨日まで雨が降ることを心配していましたが、振徳祭・体育の部を程よい天気の中で開催できることを嬉しく思います。

また、早朝より、応援に駆けつけていただきました保護者の皆様におかれましては、駐車場の利用や新型コロナウイルス感染防止対策につきましてご協力いただき、有り難うございます。

今年で3年目となるコロナ禍ではありますが、このように全校生徒が一つの行事に取り組む機会が戻りつつあります。今日は、各団ともに優勝旗の獲得を目指して、一致団結しながら、感染対策を怠ることなく、怪我にも十分注意して、体育大会を楽しんでください。

高校生である皆さんには馴染みがないと思いますが、プロレスラーで国会議員を務められたアントニオ・猪木さんが先日お亡くなりになりました。

猪木さんは、「元気があれば何でもできる。元気ですか。」という掛け声とともに類い希なる行動力で、日本中を元気付けられました。

今日は、皆さんが、ありったけの元気を各競技で発揮し、日南振徳高校を盛り上げてくれることを祈念して、私からのあいさつとします。

頑張ってください。

令和4年10月14日

日南振徳高等学校

校長 山下 勉